

Mabel Lozano: "Nuestra nominación al Goya ha dado mayor visibilidad al tema de la trata"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 10 de Febrero de 2016 00:00



Mabel Lozano (centro), actriz, productora, documentalista y activista contra la trata de mujeres

(PODCAST, 10/02/2016) La última vez que [entrevistamos](#) a **Mabel Lozano** estaba a punto de celebrarse el [Se minario #RompeLaCadena](#), organizado por [Diaconia](#), en el que uno de los atractivos era (y fue) la proyección del documental [ChicasNuevas24hs](#), un trabajo sobre la prostitución y la trata de mujeres con fines de explotación sexual, que describe las condiciones en las que estas jóvenes son captadas en sus países de origen en Sudamérica, y cómo luego son obligadas a prostituirse en España y en Europa.

Mabel Lozano: "Nuestra nominación al Goya ha dado mayor visibilidad al tema de la trata"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 10 de Febrero de 2016 00:00

Mabel Lozano: "Diaconía es para mi un referente; os quiero muchísimo"

Entonces, ni ella ni nosotros, imaginábamos que ese excelente trabajo sería nominado a los Premios Goya en la categoría "Mejor Documental".

Para **Mabel Lozano**, colaboradora de Diaconía en su campaña de lucha contra la trata de personas con fines de explotación sexual, el verdadero premio es que "Chicas Nuevas 24hs", está difundándose y haciendo más visible el grave problema de la esclavitud del siglo XXI: la esclavitud sexual.

PRÓXIMO PROYECTO

En esta entrevista, exclusiva para Actualidad Evangélica, Mabel Lozano nos habla también de su nuevo proyecto: **un documental basado en una crónica del periodista boliviano Roberto Navia titulada "Tribus de la Inquisición"**, que fue galardonada el pasado año con el Premio Internacional de Periodismo Rey de España en la categoría de Prensa. La crónica de Roberto Navia relata hechos de justicia por mano propia (linchamientos) acontecidos en el trópico de Cochabamba.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Mabel Lozano: "Nuestra nominación al Goya ha dado mayor visibilidad al tema de la trata"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 10 de Febrero de 2016 00:00

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. ["Las leyes son muy tibias para la protección de las víctimas de explotación sexual"](#)
(18/11/2015)